

Comite préparatoire de la Conférence des Nations Unies sur le
développement durable

Session 3 : débat sur le document récapitulatif : structure et format de
l'avant-projet du document final

Déclaration du Gabon

« Le Gabon s'associe aux déclarations faites par le G77 et la Chine et le Groupe africain. Nous soutenons la position de la Namibie qui vient d'être exprimée, favorable à l'intégration de l'économie verte dans la déclaration politique sur le développement durable de Rio+20.

En effet, rappelant qu'une **feuille de route pour l'instauration d'une économie verte en Afrique** existe depuis la **déclaration de Libreville sur la biodiversité et la lutte contre la pauvreté en Afrique**, du 17 septembre 2010, nous considérons l'économie verte comme un outil qui contribue au développement dans de nombreux pays, notamment en Afrique. Nous pensons donc que l'économie verte dans le contexte de l'éradication de la pauvreté doit être clairement intégrée dans la déclaration politique que nous adopterons à Rio en juin prochain. »

Texte final.